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 西尾　俊一　会員
　先日は、父の葬儀にた
くさんの方がお参りいた
だき、又、帳場等お手伝い
いただき誠にありがとう
ございました。父の遺志

を引き継ぎ、精進してまいりますのでどうぞよろし
くお願いいたします。

家庭会合第3班副チーフ
　大島　恒彦　会員
　西尾会員のお父様の
葬儀には、家庭会合第3
班の皆様にお手伝いいた
だき、暑い中本当にどうも

ありがとうございました。又、たくさんの会員の方
がお参りいただき、感謝申し上げます。
　続きまして、委員会報告をさせていただきます。
私はロータリー財団を受け持っております。来月か

ご会葬御礼

「我らの生業」

孝久　治宏
　　ソング委員

点鐘：12:30

ロータリーソング

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ - タ リ - ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

クラブフォーラム
福井新聞社編集局社会部主任

堀　英  彦　様
UPLAN　代表

市   橋　友   見    様

ら封筒をお渡ししますので、よろしくお願いします。
尚、目標額は年間2万円といたします。米山委員会
の方は増永委員長ですが、本日欠席との事で代わ
りにお知らせいたします。目標額は2万4千円だそう
です。こちらも併せてよろしくお願いします。

野中　敏昭
　社会奉仕委員長
　8月18日に社会奉仕委
員会が京都でありました。
5クラブの発表があり、講評
の中で河本パストガバナー

がおっしゃっていました、「社会奉仕はロータリーに
とって大事な事業、次の方にしっかりと活動を伝え
て、育てていって欲しい」という事で、次年度は後継
者の補佐をしていこうと思いました。
　高校生の就職模擬面接会を8月22日に丹生高校
に於いて、30名の生徒に対し、市職員11名とロータ
リアン12名で行いました。8月23日に鯖江高校に於
いて、9名の生徒に対し、ロータリアン9名で行いま
した。どちらの高校とも良い生徒さんで、是非雇用し
たいなと思われたと思います。改めまして、参加して
いただいた皆様にお礼申し上げます。

瀧ヶ花　秀晃
　青少年奉仕委員長
　8月27日に、「スポーツ吹
き矢」体験会を19：00～
20：30鯖江中学校武道館
に於いて行います。

ご登録の方は、内履きをご持参ください。
　8月28日に、大会に出場する特別支援学級の子
ども達についての勉強会を18：30～20：00惜陰小
学校2階会議室に於いて行います。
　9月8日「スポーツ吹き矢」本番8：30～10：00鯖
江市体育館に於いて行います。
　どちらも皆様のご協力、ご出席をどうぞよろしく
お願いいたします。

会　長　挨　拶
酒井　芳則　会長
　先週はお盆休みで鯖江
ロータリークラブ定款８条
１節の適用により休会でし
たが皆様いかがでしたで
しょうか？又２２日丹生高

校模擬面接・２３日鯖江高校の模擬面接と、会員
の皆様ありがとうございました。今日はクラブフォ
ーラムです。テーマは７月よりお渡しいたしました、
クラブ健康チエックをもとにテーブルディスカッシ
ョンをしていただきます。各テーブル進行は各代表
委員長と書記をお決めいただき、テーマについて
話し合いをしてください。答えはYES・NOで答え、結
果により具体的に出来る対策をご提案してくださ
い。書記は出来る範囲でいいですので、まとめを書
いてください。発表は致しませんが、後日まとめて
お渡しいたしたいと思います。

委　員　会　報　告　今月より鯖江市の発達障害児育成支援一環とし
て、「スポーツ吹き矢」を通した子ども達への支援
活動を行っていきたいと思います。会員の皆さんの
ご支援、ご協力をお願いします。9月８日大会終了
後懇親会を持ちたいと思いますので、出来るだけ
たくさんの参加ご登録・ご出席をお願いします。
　会員の皆様は、よくご存知だとは思いますが、
”ロータリーのクラブフォーラム”は、クラブ奉仕、職
業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の４奉仕部門委員会
で、部門ごとに担当理事役員・委員長がリーダーと
なり、活動の内容や課題について会員が意見を出
し合い、フリーディスカッションをするのが本来の
目的です。元来クラブフォーラムは会員による討論
会です。鯖江ロータリークラブ内規には、例会時に
年4回程開催する、テーマはクラブ運営・ロータリ
ー情報・財団・米山ほかテーマを会長が設定すると
あります。目的は会員の研修としています。大いに
語り役立ててください。
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にこにこＢＯＸ報告

日本事務局からのお知らせ
2018年8月のレートは、1ドル＝112円です
（8月レート適用は、8月1日（水）以降に弊局口座へ着金対象）

編集：会報・ホームページ委員会

クラブフォーラム 健康チェックポイント1～5

　

酒井　芳則　会員

牧野　友美　会員

窪田　健一　会員

大橋　良史　会員

野中　敏昭　会員

岩尾　顕治　会員

黒田　敏夫　会員

梅田　吉臣　会員

西尾　俊一　会員 小計 ￥    52,000　　
累計 ￥ 319,000

幹　事　報　告

丹生・鯖江高校就職模擬面接会

牧野　友美　幹事
①西尾会員のお父様の葬儀に際しては、所属家庭会合3班
の副班長大島会員を始め6名の班員の方、帳場のお手伝い
ご苦労様でした。（会葬お礼を受け取っておられない方がお
られます。預かっておりますのでお申し出ください）また、た
くさんの会員の皆様が暑い中にも関わらずお参りをしてい

ただき、感謝申し上げます。どうもありがとうございました。
②尼崎東RCより6名の方が9月7日の第1例会時に訪問されます。対応を相談した
結果、通常例会後、懇談会・市内ご案内の後、懇親会を持たせていただきます。詳
細につきましては、後程、理事会議事録と併せてご案内をお送りします。
③8月27日・28日の青少年奉仕事業、さらに9月7日尼崎東RCを迎えての例会、8日
の「スポーツ吹き矢」本番、9日アクトの日と、連日の事業となっておりますが、ご協
力よろしくお願いします。
④災害復興支援募金袋をお配りいたしました。ご協力のほどどうかよろしくお願
いします。
⑤8月31日家庭会合3班と5班が合同で開かれます。ご出席お願いします。
⑥本日の例会後、前年度理事会を開催いたします。

帰山　明朗　広報委員長
　当クラブでは社会奉仕事業として、８月２２日（水）は県立丹生高校、２３日（木）は県立
鯖江高校において就職希望生徒への模擬面接を行いました。両校で延べ２１名の会員が
模擬面接官として参加。丹生高３０名、鯖高９名の就職希望生徒に対し、生徒一名に模擬
面接官３名での個人面接。そして終了後はグループミーティングと全体講評を行いました。
生徒たちは緊張した面持ちながらも、これまでに学んできた成果を発揮し、しっかりとした受け答えと若者らしい素直

な態度や笑顔が好印象でした。いよいよ９月中旬から各企業の面接がスタートします。みなさん、夢に向かって頑張ってください！ なお、こ
の事業実施に当たりましては鯖江市役所職員さんに大変お力添えをいただきました。深く感謝いたします。 

丹生高校の様子

鯖
江
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ｸ ﾗ ﾌ ﾞ ﾌ ｫ ｰ ﾗ ﾑよろしくお願いいたします

たくさんの事業ご協力ありがとうございます。この後も

ｸ ﾗ ﾌ ﾞ ﾌ ｫ ｰ ﾗ ﾑを楽しみに

ｸ ﾗ ﾌ ﾞ ﾌ ｫ ｰ ﾗ ﾑを楽しみに

模擬面接ありがとうございました。

今年も面接奉仕ができました。

ロータリーにはNOという言葉はないと教わってきまし

青少年奉仕吹き矢事業に参加できなくて

粗供養として

たくさんの事業があります　よろしくお願いします

たが最近NOばかり言っている気がします。申し訳ありません

2 クラブの健康チェック

健康チェックポイント1：クラブでの経験

クラブで充実した時間を過ごしている会員は、おそらく退会を考えることはないでしょう。会員に熱意があれば、周りにもそれ
が伝わり、クラブ全体の活気が高まります。大切なのは、例会や奉仕活動に参加するだけではなく、会員が仲間との交流を楽
しみ、ロータリーへの誇りを抱くことです。

私たちのクラブでは……

  私は例会を楽しみにしている。

  例会の内容は、興味深く、意義があり、多様性に富んでいる。

  例会で会員やゲストを迎え入れる挨拶係がいる。

  例会はしっかりと企画、運営されている。

  例会で会員が毎週違うテーブルにつき、違う会員と話せるようにしている。

  親友」と呼べる仲間がいる。

  役員だけでなく、ほかの会員も地区や国際的なロータリー行事に参加している。

  ほとんどの会員がロータリーのポリオ撲滅活動とその進展について知っており、ロータリーの一員として貢献し
ていることに誇りを抱いている。

  会員はロータリー財団に寄付している。

  会員は自分が支援したいと望む活動や分野に寄付している。

  毎月、会員や地元市民の貢献を称えたり、紹介したりしている。

  ロータリーを通じて、海外とのネットワークを築いている。

  常に新しいことに挑戦している（活動、例会の内容や形式、親睦など）。

診断は次のページへ

11 クラブの健康チェック

診断と処方箋

リーダーのスキルや熱意が足りない、または会員のニーズが考慮されないクラブでは、会員の意欲や活動の効果が薄れ、時
代遅れとなり、会員の減少を招くことになります。健康チェックで印がつかなかった項目を確認し、その対処方法を検討してみ
ましょう。 

問題のある分野 処方箋

戦略計画と目標設定    戦略計画立案ガイドを活用して、クラブのビジョンを描き、長期計画と年次
計画を立てる。 

   ロータリークラブ・セントラルに年次目標を入力し、進捗を随時確認する。

   会員増強ガイドを活用して、会員増強計画を立てる。

革新性    会員満足度調査を活用して会員の声を集め、新しいアイデアを試行する。こ
のアイデアが成功したら、クラブ細則を適宜変更する。

   ブランドリソースセンターのテンプレートを活用して、独自の資料をつくる。

手続き    新会員、紹介された入会候補者への連絡、新会員の推薦、リーダーシップの
引継ぎなど、諸々の標準手続きを確立する。 

リーダーシップ    クラブを成功に導くリーダーシップ」シリーズ（ 会長編、幹事編、会計編）か
らアイデアや情報を得る。

   リーダーシップ研修を実施したり、ラーニングセンターの利用を奨励する。

資金管理    ロータリー財団参照ガイド」で寄付の種類を調べる。

   クラブを成功に導くリーダーシップ：会計編」でベストプラクティスを学ぶ。

My ROTARYでのクラブ管理    My ROTARYの「 クラブの運営」のセクションから各種レポートを見たり、会
員情報の追加・更新・削除を行ったり、入会候補者の情報を管理する。 

クラブの健康チェックについて、5班に分かれて話し合いました。

診
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箋


